

DELIK HUKUM

Laurens Mambu: STIE Pioneer Manado Siap Menerima Lulusan PKBM Papa Lagar Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.DELIKHUKUM.ID

Jan 29, 2025 - 23:16



Frs. Laurens Mambu SE, M.Si Wakil Ketua II Bidang Administrasi Umum dan Keuangan SIE Pioner Manado

BITUNG - Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Pioner Manado, kunjungi PKBM Papa Lagar Bitung, di Kelurahan Bitung Tengah Kec Maesa Bitung, rabu (29/01/2025)

Kunjungan dalam rangka pengabdian kepada masyarakat ini, selain memberikan materi Ilmu Pengetahuan soal Strategi Pengelolaan Sumber daya Manusia terhadap Peningkatan Ekonomi Masyarakat dan Strategi Pemasaran Usaha

Mikro di Pedesaan. Sekaligus juga memberikan penghargaan kepada PKBM Papa Lagar Bitung

Wakil Ketua II Bidang Administrasi Umum dan Keuangan STIE Pioneer Manado Drs Laurens Mambu SE. M.Si mengatakan bahwa kunjungan yang dilakukan itu sudah melalui Proses. Karena itu dirinya pun sangat berterima kasih kepada PKBM Papa Lagar yang sudah memfasilitasi kegiatan ini.

Tapi hal pentingnya kata dia adalah bagaimana PKBM Papa Lagar bisa memberikan kontribusi besar bagi Pemerintah kota Bitung dalam rangka proses pembangunan khususnya di bidang Pendidikan.

" Semoga kedepan muncul PKBM-PKBM seperti ini di kota Bitung yang tentunya bisa masyarakat usia sekolah ataupun putus sekolah untuk bisa tetap lanjut dalam proses pendidikan. Kami juga siap menampung setiap calon calon peserta Mahasiswa untuk Study di STIE Pioneer Manado." Tandas Laurens Mambu.

Dijelaskannya pula, sasaran yang ingin di capai dalam kegiatan ini yang pertama adalah lewat pengabdian ini para peserta didik bisa tahu terkait materi yang disampaikan, bagaimana mengelola sumber daya manusia, dan pembentukan kualitas diri itu

Yang kedua sambungnya adalah bagaimana upaya dari STIE Pioneer Manado untuk memberikan materi terkait bagaimana memulai bisnis yang baik kedepan. Memulai bisnis-bisnis yang baru, Strategi-strategi pemasaran, agar bagaimana pengelolaan-pengelolaan usaha itu bisa berjalan baik, lancar serta memperoleh keuntungan yang dapat memberikan kontribusi kepada pemerintah kota Bitung.

Dirinya pun berharap pemerintah kota Bitung khususnya, untuk bisa lebih banyak memberikan kontribusi seperti bantuan bantuan Fasilitas, sarana Prasarana sehingga PKBM bisa berkembang.

Dan Kalau sudah demikian kata Wakil Ketua II Bidang Administrasi STIE Pioneer Manado ini, bisa lebih banyak lagi warga masyarakat yang sudah putus sekolah datang untuk bersekolah dan belajar.

Pada intinya tambahnya, ada kerjasama antara Pemerintah dengan PKBM-PKBM yang ada di kota Bitung karena mereka adalah merupakan ujung tombak bagi pembangunan pendidikan di kota Bitung sendiri.

" Untuk PKBM Papalagar tetap laksanakan tanggung jawab lebih meningkatkan kualitas pengelolaan PKBM kedepan sehingga lebih banyak lagi masyarakat yang akan datang belajar," Tutupnya. (AH)